

Kritische Nachfragen der Ausschussmitglieder bezüglich der Überhitzung der Stahlelemente an den Spielgeräten, zur Umzäunung und zum weiteren Verfahrensablauf werden von Stadtbaurat Kubiak und Herrn Duve beantwortet.

Herr Feldmann-Jäger bittet um Berücksichtigung der Einwendungen des Kinder- und Jugendbeirates. Das Protokoll der Sitzung zu diesem Thema ist der Niederschrift als Anlage 13 beigelegt.

Herr Westphal-Garken kündigt einen Antrag der SPD Rathausfraktion für die nächste Ratsversammlung betreffend der weiteren Nutzung des Karstadt-Geländes sowie der Umfeldplanung an. Er beantragt daher die Vertagung der Vorlage.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 9
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Damit ist die Vorlage vertagt.

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung